

5 ans après le choix du projet de Kengo Kuma & Associates, le nouveau Parc des Expositions de Strasbourg est officiellement entré en fonction le 2 septembre 2022, à l'occasion du lancement de la 90ème édition de la Foire européenne de Strasbourg ([STRASBOURG EVENEMENTS](https://www.strasbourg-events.com/fr) / T : 03.88.37.67.67). Doté d'une surface totale de près de 24.000 m², ce nouveau lieu de référence pour l'organisation de congrès et événements nationaux et internationaux représente un investissement de quelque 120 M€ (90 M€ : Eurométropole de Strasbourg - compléments : Ville de Strasbourg, Région Grand Est, Collectivité européenne d'Alsace et État) et vise à installer la position de Strasbourg comme une destination européenne de référence pour le tourisme d'affaires. Le nouvel ensemble devrait permettre à la destination d'accueillir entre 30% et 50% de manifestations supplémentaires à horizon 2025. <https://www.strasbourg-events.com/fr>